

Pressemitteilung

Sparkasse spendet an die Nachbarschaftsinitiative „STATT-verwandt“

Artikel von der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale
Bad Neustadt, 23. September 2020

Die Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale unterstützt die Nachbarschaftsinitiative „STATT-verwandt“ der Pfarreiengemeinschaft Franziska Streitel in Mellrichstadt mit einer Spende von 2.000 €.

STATT-verwandt ist eine Nachbarschaftshilfe mit engagierten Ehrenamtlichen unter der Leitung von Heidrun Mauder und Marianne Fritz.

„Seit jeher machen sich die Sparkassen stark für die Gemeinschaft und sind traditionell mit dem Ehrenamt verbunden, daher unterstützen wir gerne dieses Projekt mit einer Spende,“ so Heiko Laidig, Vorstandsmitglied der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale.

Die Familienstrukturen verändern sich und es gibt immer häufiger Familien oder alleinstehende ältere Menschen die Hilfe benötigen, daher ist eine Unterstützung durch ehrenamtliche Helfer und Geldspenden sehr wichtig. Heidrun Mauder und Marianne Fritz, die stellvertretend für „STATT-verwandt“ stehen, nahmen den symbolischen Scheck mit Freude entgegen.



Bilduntertext: Auf dem Foto v. l. n. r.: Steffen Göpfarth, Geschäftsstellenleiter der Sparkasse in Mellrichstadt, Heidrun Mauder, Marianne Fritz von „STATT-verwandt“ und Heiko Laidig, Vorstandsmitglied der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale
Foto: Sparkasse, Bianca Simon

Ihr Ansprechpartner:

Nicole Büchs
Abteilung Marketing und Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5314
nicole.buechs@sparkasse-badneustadt.de